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INTERROGAZIONE URGENTE

Proponente: Jacopo Cellai
Oggetto: contributi ad integrazione dei canoni di locazione

Il sottoscritto Consigliere Comunale, 
 considerato  che  l'Amministrazione  Comunale  pubblica  annualmente  un  bando  per

l'assegnazione di contributi ad integrazione dei canoni di locazione;
 considerato che il bando è destinato all'individuazione di beneficiari a cui sono destinate le

somme  del  Fondo  nazionale  per  l'accesso  alle  abitazioni  in  locazione  che  sono  rese
disponibili secondo la ripartizione finanziaria stabilita dalla Giunta Regionale, integrate da
apposita compartecipazione comunale;

 considerato che l'elenco dei beneficiari viene ripartito in fascia A e fascia B e che ai nuclei
familiari appartenenti a quest'ultima il pagamento dei contributi è subordinato all'effettiva
entità dei finanziamenti pervenuti;

 appreso che l'entità del contributo relativo all'anno 2015 - prossimamente erogato agli aventi
diritto - sarà sensibilmente ridotta rispetto all'anno 2014, presumibilmente dimezzata;

 visto che è stato pubblicato il bando per l'anno 2016;
 considerata l’urgenza motivata dalle aspettative dei molti richiedenti la contribuzione

INTERROGA IL SINDACO PER SAPERE

1. Se corrisponde a verità che l'entità delle somme erogate ai beneficiari del bando 2015 per
l'assegnazione di contributi ad integrazione dei canoni di locazione saranno notevolmente
ridimensionate;

2. In caso affermativo, quali sono le motivazioni del taglio di risorse messe a disposizione di
fasce socialmente deboli che necessitano di un sostegno - già peraltro piuttosto modesto -
per fronteggiare le spese del canone di locazione;

3. A quanto ammonta il fondo destinato alle contribuzioni relative all'anno 2015 e come sono
ripartite le risorse regionali e comunali;

4. Se il contributo 2015 verrà garantito solo agli aventi diritto collocati in fascia A oppure ad
entrambe le fasce;

5. Se non ritiene strategico garantire un adeguata quantità di risorse destinate alle contribuzioni
in oggetto anche per attuare una politica  abitativa  in grado di  scongiurare la  crescita  di
situazioni emergenziali;

6. Quali sono le previsioni per l'anno 2016.

Jacopo Cellai

Firenze, 21 aprile 2016




